
北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和２年12月16日）

令和２年12月16日(水)、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

１ 報 告

⑴ １月中行事予定（案）

⑵ 令和２年度交番・駐在所改築整備状況

⑶ 11月中の苦情受理・措置状況

⑷ 初詣雑踏警備の実施

⑸ 刑事関係主要事件発生・検挙状況

⑹ 北見方面現場鑑識競技会の実施結果

⑺ 冬の交通安全運動の実施結果

⑻ 交通死亡事故の発生状況

⑼ ドローンを活用した災害警備訓練の実施

２ 委員からの発言等

⑴ 令和２年度交番・駐在所改築整備状況に関し「今後も職員のワークライフバランスに配意した

仕様となるよう検討願います 」との発言があった。。

⑵ 11月中の苦情受理・措置状況に関し「特に警察車両の運転、職員の応接・態度に関係する事案

が少なくなるよう指導願います 」との発言があった。。

⑶ 初詣雑踏警備の実施に関し「新型コロナウイルス感染防止措置を含め、従事する職員の健康管

理に配意して実施願います 」との発言があった。。

⑷ 刑事関係主要事件発生・検挙状況に関し「関係者も含めて検挙することはこの種事案の抑止に

もなると思います 「潜在化した事案もあると思いますので、引き続き対策をお願いします 」。」 。

との発言があった。

⑸ 北見方面現場鑑識競技会の実施結果に関し「今回の結果を踏まえ、継続した指導と教養の実施

をお願いします 」との発言があった。。

⑹ 冬の交通安全運動の実施結果及び交通死亡事故の発生状況に関し「道路情報板の有効活用を今

後も検討願います 「資料に掲載されたもの以外にも工夫した取組があったと思います。今後。」

も死亡事故抑止対策を推進願います 」との発言があった。。

３ 決裁等

⑴ 運転免許の行政処分について決裁した。

⑵ ストーカー規制法に基づく警告の実施結果について報告を受けた。

⑶ 北見方面留置施設実地監査結果について報告を受けた。

⑷ ドローンの機体及び撮影映像の説明を受けた。

⑸ 公安委員会会議録等について決裁した。


